

B e s c h l u s s a n t r a g der FPÖ-Gemeinderäte Wolfgang Seidl, Dr. Günter Koderhold, Mag. Gerald Ebinger, Lisa Frühmesser, Mag. Martin Hobek und Maximilian Krauss betreffend Einberufung eines runden Tisches zum Thema Gangbetten, eingebracht in der Sitzung des Gemeinderates vom 24.5.2016 zu Post 15.

Die Wiener Krankenhäuser sind oftmals überbelegt, wodurch die Unterbringung von Patienten in Gangbetten als unabweichlich erscheint. Es ist allerdings für niemanden verständlich, weshalb die Gesundheitsversorgung in der Gemeinde Wien nicht genügend Kapazitäten bereitzustellen vermag, dass sämtliche Krankenbetten in menschenwürdiger Umgebung mit einem Minimalmaß an Privatsphäre für die Patienten untergebracht werden.

Die gefertigten Gemeinderäte stellen daher gemäß §27 Abs. 4 der Geschäftsordnung für den Gemeinderat der Stadt Wien nachfolgenden

B e s c h l u s s a n t r a g:

Die Amtsführende Stadträtin für „Gesundheit, Soziales und Generationen“ möge einen runden Tisch mit der Zielsetzung einberufen, dass umgehend ein Masterplan zur Abstellung von Gangbetten erstellt wird. Zu diesem runden Tisch mögen die Gesundheitssprecher der im Wiener Gemeinderat vertretenen Parteien sowie externe Gesundheitsexperten eingeladen werden.

In formeller Hinsicht wird die sofortige Abstimmung des Antrages verlangt.